Maximilian Klundt und Johannes Mann verteidigen erneut Titel

Wie schon in den letzten Jahren trugen die jugendlichen Schweinfurter Schachfreunde Ende Juli freitags ihre Stadtblitzmeisterschaft im Silvanabad aus. Maximilian Klundt konnte wie erwartet seinen Titel wie im Vorjahr locker verteidigen. 10:1 Punkte sind eine stolze Ausbeute. Vize-Meister wurde Benedikt Braszus (7,5) vor Michael Schott (6,5).

Spannender verlief der Kampf um den u12-Titel. Johannes Mann konnte am Ende erneut seinen Titel verteidigen. Mit 9,5 Punkten war er sogar Zweiter des Gesamturniers! Aber auch Jan-Peter Itze wußte mit 8,0 Punkten zu überzeugen. Der dritte Preis ging an Isabella Blaurock.

Platz	Name (Altersklasse)	Punkte
1	Maximilian Klundt (u18)	10,0
2	Johannes Mann (u12)	9,5
3	Jan-Peter Itze (u12)	8,0
4	Benedikt Braszus (u18)	7,5
5	Michael Schott (u18)	6,5
6	Andreas Christ (u18)	6,0

Platz	Name (Altersklasse)	Punkte
6	Konstantin Kassubek (u18)	6,0
8	Marco Viernekäs (u18)	5,0
9	David Kassubek (u18)	4,5
10	Denis Birken (u18)	2,0
11	Felix Griff (u18)	1,0
12	Isabella Blaurock (u12)	0,0



Die Siegerehrung wurde aufgrund des Wetters in der Spinnmühle durchgeführt. v.l.n.r. Johannes Mann (1. u12), Maximilian Klundt (1. u18), Michael Schott (3.u18), Isabella Blaurock (3. u12) und Jan-Peter Itze (2. u12). Es fehlt Benedikt Braszus

(2. u18).

Gerhard Winkler Stadtblitzmeister 2010

Wie schon in den letzten Jahren trugen die Schweinfurter Schachfreunde ihre Blitzmeisterschaft Ende Juli samstags im Silvanabad aus. Leider war dieses Mal der Tag doch recht trüb, was nach der Hitzeperiode zuvor auch gut tat. Angesichts des wechselhaften Wetters durfte man auch mit zehn Teilnehmern zufrieden sein.

In Abwesenheit des Titelverteidigers Wolfgang Haag (im Vorjahr 22,5:1,5 Punkte) durfte eigentlich ein spannendes Duell um den Titel erwartet werden. Gerhard Winkler bewies erneut seinen Ruf als guter Blitzer und so gewann er glatt mit 16 Punkten aus 18 Spielen. Nur die Nächstplatzierten, Fred Reinl und Christopher Alm (je 14,5), konnten ihm jeweils ein 1:1 abnehmen. Damit wurde Gerhard Winkler Stadtblitzmeister von Schweinfurt 2010. Als Anerkennung durfte er den Wanderpokal mit nach Hause nehmen.

An dieser Stelle ein herzliches Dank an das Silvanabad, welches wieder Sachpreise stiftete und allen Teilnehmer ein schönes Wochenende bei freiem Eintritt ermöglichte! Auch Herr Jürgen Mainka (Sportreferent der Stadt Schweinfurt) spendete freundlicherweise Sachpreise J. Den reibungslosen Ablauf garantierten in bewährter Manier Peter Roos bzw. Rainer Dittmann.

Platz	Name	Punkte
1	Gerhard Winkler	16,0
2	Fred Reinl	14,5
3	Christopher Alm	14,5
4	Jaro Neubauer	10,5
5	Christian Rink	9,5

Platz	Name (Altersklasse)	Punkte
6	Sven Markwardt	9,0
7	Rainer Dittmann	7,5
8	Roland Kriester	4,5
9	Matthias Hammer	3,0
10	Andreas Lehmann	1,0

Norbert Lukas (Pressewart Schachklub Schweinfurt 2000 e.V.)